

2017 – der Oktober in Zahl3n



Fülle der Möglichkeiten betrachten. Erst in einem zweiten Schritt sollten wir die Paar Schuhe herausfinden, die wir uns anziehen wollen.

Soweit die Theorie, der auch unbedingt die Praxis folgen sollte. Wieder einmal heißt es „es gibt nicht Gutes, außer man tun es“. Die beste Theorie taugt nichts, wenn die Umsetzung ausbleibt. Damit wir nicht in die gleiche Falle tappen, wie die, die das Potential des Monats nicht nutzen wollen, sollten wir all unsere Vorhaben in kleine, übersichtliche und leicht durchführbare Schritte aufteilen. Diese sollten so durchdacht gestaltet sein, dass es unmöglich ist, sie nicht zu gehen. Wir müssen uns selbst ein Angebot machen, das wir nicht ablehnen können.

Der Kopf in den Wolken und die beiden Beine, mit denen wir fest auf der Erde stehen, soll uns durch den Oktober geleiten.

[Bodo Trieb](#)